
（名簿の提供がない為高齢者・災害時支援・運動会・行事等活動に苦慮している）

３）その他

１、居住者名簿について（高齢者・災害時支援・行事等）
○

○ 外国人が転入した場合何人も出入りして家族構成が把握できないが、生活習慣の問題も注意
できない。

○ 町内居住の家族構成が把握できないと火災等災害が発生した時に困る。
○ 新住宅が建設され台帳を自分なりに作成したが、転入転出はわからない。
○ 手書きは大変で、個人情報は何も記入してない。
○ 敬老会は70歳以上の名簿から把握、民生委・町内会福祉委員の方で情報を集めている。

○ 居住者台帳は問題があるので必要ない、町内会役員が自分の足で作る。
○ 高齢者を知らないうちに家族が連れて行き、行先が解るまで時間がかかる。
○ 転入者が解らない、特に共働き・母子の家庭など、組長も把握できない。

○ 公民館で盗難が発生している。
○

○ 宇美町ひばりヶ丘は２か所防犯カメラを設置されているとのこと。
○ 志免２町内会は町内会費約１５万円で公民館に３基設置している。

○ 経済産業省が推進するLEDに外灯を変えた、公民館関係も改修したいが灯りを含め工事

見積額が高額だった。

○ シーメイトバスの行帰りの利用が不便で、時刻表が見にくい。

○

○ 転入者に町内会加入を丁寧に説明しているのか。
○

○ ７０歳以上独居及び７５歳以上の高齢世帯は提供されているが、家族構成が確認できる居住者

台帳がほしい。
○ 町内居住者の情報が全く掴めない、転入手続きの際、転入者に対し役場で町内会加入のアド

バイス（指導）をしてほしい。
○ シーメイトバスの便数を増やしてほしい。
○ 福祉バス内で町内会加入を放送してほしい。
○ 街路の痴漢が出る場所や通学路に、防犯カメラの設置をしてほしい。
○ 志免交番が防犯カメラを設置したらいい。
○ 防犯カメラ設置補助金制度の創設を望む。

志免町議会一般会議　報告書

意
見
交
換
会

で
の
　
質
疑

高齢者が増加してきた、名簿が欲しい居住者台帳があれば良いが、先進事例はないのか。

防犯カメラ設置の他町を調べてほしい、補助金でお願いできないのか。

意
見
・
提
言

テ
ー

マ

「町内会運営のありかた」

１）個人情報保護法居住者名簿について

２）防犯カメラの設置について（盗難対策として公民館に設置）

内
容
の
説
明

今は広報の名簿（世帯主）だけで、会長としてスムーズに行かない。

２、防犯カメラの設置について（公民館）

桜丘の昼間は人通りが少なく怖い。

３、その他

月　日 ２９年　１０　月　２４　日（　火　） 会　場 第１・第2会議室　

開始時間 １４　時　００　分 終了時間 １５　時　３０　分

団体名

　　　　　　　志免町町内会連合会
住民の参加人数　　　7名

男性　　７　　　人　・　女性　　　　人　・　合計　７　人



　 　 　 　 　 　

１、居住者名簿について（高齢者・災害時支援・行儀等）
○
○
○ 外国人が転入した場合の家族構成が把握できない、災害の時が困る。
○ 新住宅が建設され台帳を自分なりに作成した、転入転出はわからない。
○ 手書きは大変で、個人情報は何も記入してない。

○ 敬老会は70歳以上の名簿から把握、福祉の方で情報を集めている。

○ 居住者台帳は問題があるので必要ない、自分の足で作る。

○ 高齢化してきた名簿が欲しい。

○ 高齢者を知らないうちに家族が連れて行き、分るまで時間がかかる。

○ 転入者が解らない、特に共働きの家庭など、組長もわからない。

○ 全く情報が掴めない。
２、

○

○ ひばりが丘は２か所防犯カメラを設置され、町の補助半額有る。

内
容
の
説
明

今は広報の名簿（世帯主）だけで、会長としてスムーズに行かない。
居住者台帳があれば良い、先進事例はないのか。

防犯カメラの設置について（公民館で盗難が発生している。）

志免交番が防犯カメラを設置したらいい。桜丘は昼間が怖い。

テ
ー

マ

「町内会運営のありかた」

１、居住者名簿について（高齢者・災害時支援・行儀等）

２、防犯カメラの設置について（公民館）

３、その他


